

La directora de la Mujer, Patricia Flores, presenta el Bus Iguálate

DEL 3 AL 14 DE MARZO: SEMANA POR LA IGUALDAD DE OPORTUNIDADES

Vva. de la Cañada, 1 de marzo- La Concejalía de Mujer organiza, coincidiendo con la celebración del Año Europeo de la Igualdad de Oportunidades para todas las personas y bajo el lema “Hacia una sociedad más justa”, una nueva edición de la Semana por la Igualdad. El acto inaugural, al que está previsto asista la directora de la Mujer de la Comunidad de Madrid, Patricia Flores, tendrá lugar el sábado, 3 de marzo, a las 12:45 horas, en la plaza de España donde se instalará el Bus Iguálate de la Consejería de Empleo y Mujer.

“Desde el Ayuntamiento invitamos a mujeres y hombres a participar en las actividades de esta Semana por la Igualdad que tienen como principal objetivo concienciar a la población de la importancia que tiene, en nuestra sociedad, alcanzar la igualdad real de oportunidades para todas las personas. Como todos los años y coincidiendo con el Día de la Mujer Trabajadora, celebraremos el acto de entrega de los Premios Mujer con los que un año más premiaremos a todas aquellas personas y entidades que trabajan en pro de dicha igualdad”, destacó la concejal de Mujer, M^a del Tránsito Luis Hernández.

Bus Iguálaté

La primera cita de la Semana por la Igualdad será el sábado, 3 de marzo, de 10:00 a 14:00 horas en la plaza de España. Un autobús inglés de dos pisos es la imagen y punto de información de la Campaña Iguálate. En su interior, se realizarán talleres infantiles (de pintura, dibujo, etc.). Junto a él, se instalarán tres carpas con actividades para todos los públicos, entre otras, un concurso de tapas y otro de fotografía, juegos o un panel fotográfico en el que podrá retratarse el público que lo desee. Todas las actividades serán amenizadas por un speaker y un equipo de monitores especializados.

Además del autobús, en la plaza se instalará un mercadillo de productos artesanos elaborados por las mujeres artesanas del municipio. Este es el primer mercadillo que se organiza tras la creación, por parte de la Concejalía de Mujer, del Registro



de Mujeres Artesanas del municipio. Participarán una decena de artesanas que además de exponer pondrán a la venta: joyería, bisutería, grabados, pintura sobre tela, decoración en madera, cerámica, etc.

Género y Discapacidad

El lunes, 5 de marzo, de 10:00 a 18:00 horas se celebrará una Jornada sobre “Género y Discapacidad” (Proyecto Desequal) en el Centro Cívico El Molino (C/Molino, 2). Durante todo el día, se desarrollarán ponencias a cargo de especialistas en género y diversidad funcional, organizadas con el fin de sensibilizar y dar a conocer a uno de los colectivos que sufren mayores cotas de marginación social: las mujeres con discapacidad.

Premios Mujer

Coincidiendo con el Día de la Mujer Trabajadora, el jueves 8 de marzo, tendrá lugar el acto de entrega de los Premios Mujer 2007. El alcalde, Luis Partida, será el encargado de entregar los premios a personas e instituciones ligadas al municipio y que destacan por su esfuerzo y dedicación en pro de la igualdad de oportunidades o el apoyo a la familia e infancia. El grupo de teatro de mayores Talía amenizará el acto con una lectura de textos.

Teatro y exposiciones

En el ámbito cultural, destacan el 9 de marzo, a las 19:00 horas, la obra “Triple-T” de la compañía A de la Almena. Al finalizar la obra, se organizará un coloquio con la presencia de las actrices, también autoras de la pieza teatral, así como de expertos en igualdad de oportunidades. El espectáculo (Proyecto Desequal) tendrá lugar en el C. C. El Molino. La entrada es gratuita.

El martes, 13 de marzo, el periodista y cineasta José Luis Barrios Treviño expondrá, a partir de las 11:00 horas en el Centro Cívico El Molino, su visión sobre la situación de la mujer en diferentes culturas y lugares del planeta. José Luis Barrios Treviño es el autor de la muestra fotográfica, titulada “Mujeres del Mundo”, que se podrá visitar del 3 al 13 de marzo en el citado centro. La exposición reúne 50 fotografías realizadas tras veinte años de viajes por todo el mundo.



Por último, el 14 de marzo, la Concejalía de Mujer ha organizado una visita a Villanueva del Pardillo para asistir a la representación de la obra “Tararí”, que la compañía Yeses pondrá en escena en el Auditorio Sebastián Cestero. Las personas interesadas deben inscribirse en el Centro Cívico El Molino. La actividad es gratuita.

Nota de prensa